
Advanced COSA(2)アンケート回答(感想・意見・要望など記述）／抜粋

1. Advanced COSA(1)を受講していたため

2. 生命科学院からの案内メール

1. 単位取得のため（類似回答１３件）

2. Advanced COSA(1)が楽しかった

3. 企業研究とはどういったものか知りたかった。

1. 自分は教員志望なのですが、企業の活動を何も知らないと思い今回参加しました。各企

業がどのように研究し、戦略を立てているかがわかりとても参考になりました。講師の

方々が研究に対しての心がけを提示してくださったので、今後の研究において自分も心

がけていきたいです。

2. 工学より理系の学生が多いので、その辺りを考えた講演内容にしてほしかった。今回で

いえば、ＮＥＣは理系よりの話がききたかった。数学、コンピュータ系の話をききたいで

す。研究開発に対する取り組みにしては、研究内容の紹介部分が多かった。その分野の

専門学生にはうれしいかもしれないが、あまり詳しく話されても、他分野の人には良くわ

からないです。

3. ＤＣ、ＰＤのナチュラルなキャリア形成（国や企業の研究者→その後）だけでなく、ＤＣ、Ｐ

Ｃからのあっと驚く様なキャリア形成をされ方のお話も伺ってみたいと思います。

4. クリッカーは新鮮だった。また、企業の話は非常に興味深く大変参考になった。

5. 初めは、単位を取るために受けたが、多くの有意義なことを吸収できて良かった。研究職

に自分が向いているかどうかの材料になることも多くきけて良かった。

6. 今回の武田さんのように、できれば近い年代の人に来ていただけると、質問、討論の時

間が活発になって良いと思います。

7. 授業が終わったあとに講師の方と懇親会のようなものがあれば、もっとざっくばらんとし

た話が聞けると思いました。

8. ・博士課程の参加者を増やしてほしい。

・講演時間を少し短くし、講演数を増やしてほしい。

・クリッカーがとても良かった。

1. 宇宙、惑星系　JAXA

2. 環境アセスメント

3. 外資の会社

1. 今回、興味のある企業の方に直接お話を聴けたので、とても有意義でした。ありがとうご

ざいました。

2. 今回面白かったので、もっと他の人にも知ってもらいたいと思います。

3. 企業の話を聞ける貴重な機会でした。ありがとうございました。

戻る

No.6 Advanced COSA(2)の開催について、どのように知りましたか？／その他

No.7 Advanced COSA(2)への参加理由／その他

No.8 Advanced COSA(2)についての感想・今後の要望など（抜粋）

No.10 今後、Advanced COSAで講演してほしい企業の業種を教えて下さい／その他

No.11 S-cubicへのご意見・ご要望など（抜粋）


